

# En grève le 2 avril

## Les postières et postiers sont aussi en colère !

Le mardi 2 avril, à l'appel de l'intersyndicale SUD CGT FO CFTC pour les métiers du guichet en bureau de Poste, et à l'appel de SUD PTT pour l'ensemble des 160 000 agents de La Poste, des grèves et rassemblements vont se tenir sur plusieurs points du territoire. Alors que l'entreprise détenue à 100% par la puissance publique voit son chiffre d'affaire et sa marge d'exploitation progresser, le personnel de La Poste subit réorganisations, transferts et pressions en tous genres. De surcroît, le recours à des emplois précaires devient massif et coupable de la part d'une entreprise devant assurer des missions de services publics. Enfin, les maigres augmentations salariales octroyées aux 110 000 salarié.es de La Poste (et rien pour les 50 000 fonctionnaires de La Poste) ne compenseront pas l'inflation qui écrase le reste à vivre du personnel.

Nous ajoutons que depuis que la Caisse des Dépôts et Consignations, organisme public d'investissement, a pris le contrôle de La Poste, les investissements en France comme à l'international transforment l'ancienne administration des PTT en une multinationale avide de rachats, reventes et recherche de dividendes. Un comble, alors que les bureaux de Poste ferment, que les radiations des personnes socialement vulnérables de La Banque Postale continuent et que le passage quotidien des factrices et facteurs n'est plus garanti.

Déjà condamnée récemment pour manquements à son « devoir de vigilance » (des entreprises sous-traitantes de La Poste ont fait travailler des personnes sans-papiers, puis ont refusé de les régulariser en s'en séparant), La direction du groupe est entièrement responsable de plus de 600 millions d'€ de pertes sur l'exercice 2023. On citera autres des investissements irresponsables en Russie, ou encore une amende record de 170 millions d'euros au fisc italien, pour le détournement de cotisations d'une entreprise qu'elle détient dans le Piémont. La gouvernance de La Poste est donc responsable des salaires au rabais, de la précarité galopante et de la dégradation des conditions de travail et d'accès au service public.

Cette grève nationale proposée par SUD PTT succède à une conflictualité en hausse depuis plusieurs mois. Les postières et postiers tirent la langue, sont smicardisé.es, n'en peuvent plus de voir leurs métiers méprisés par une Gouvernance qui joue aux apprentis actionnaires du CAC 40. La Poste appartient à la population, pas à des fonds de pension !

Paris le 29 mars 2024

**Rassemblements devant les sièges de La Poste à Paris le 2 avril à partir de 9h00**  
**Contact : Pascal Frémont 06 15 89 18 79**

Communiqué de presse

**SUD**  
PTT

Fédération des activités postales et de télécommunications  
25/27 rue des envièrges 75020 Paris

Union  
syndicale  
**Solidaires**

f @federationSudptt

ig @federation.sudptt

tw @fdSudPTT

globe sudptt.org

@ sudptt@sudptt.fr

01 44 62 12 00